



## Confidencial

### Confianza tricolor en el INE

El PRI está confiando en que el INE palomee la reforma a su estatuto para permitir que Alejandro *Alito* Moreno se reelija hasta por dos periodos más. Los documentos de la reforma al estatuto se entregaron el pasado viernes y, por “cortesía”, se informó directamente a la presidenta **Guadalupe Taddei** de dicha entrega. El instituto contará con 30 días para determinar la legalidad de las modificaciones.

### Baches en la fiscalización electoral

Hablando de Guadalupe Taddei, presidenta del INE, ayer tuvo que sortear otro jaleo con los consejeros electorales, pues de último momento su colega **Claudia Zavala** solicitó un receso de cuatro horas, ante quejas de partidos por fallas en el sistema de fiscalización. Zavala consideró que no se podía votar sin tener claridad de esos reclamos, sobre todo porque incluso hubo 60 quejas en materia de fiscalización que llegaron directamente al Consejo General sin siquiera pasar por la Comisión de Fiscalización, las cuales finalmente se sacaron de la discusión. De paso, la consejera se pronunció por que se le dé una “re-analizada” al sistema de fiscalización. El reclamo causó mal sabor de boca en el equipo de la Unidad Técnica de Fiscalización.

### Truena Alito con el PAN

Parece que en lo que queda de la coalición opositora ya comenzó el cobro de facturas. Ante la demanda de algunos panistas de romper ya su alianza con el PRI, el dirigente del *tricolor*, *Alito* Moreno, ya se exasperó. “El PAN puede decir lo que guste, pero hemos sido aliados y compañeros, y de las 14 capitales que presentaron candidatos ellos y que dicen que ganaron, en 13, si no vamos con ellos las pierden”. Por ello, cuestionó: “¿Funcionó o no la coalición?”. Lo que pasa –deslizó– es que “los panistas están en su proceso interno y quieren hacer su juego; pero ahí seguimos y vamos a construir pactos para 2027”, adelantó.

### Xóchitl balconea a magistrados

El TEPJF mantiene un doble rasero entre la oposición y el oficialismo, o al menos eso dejó ver **Xóchitl Gálvez**. Después de que la excandidata fuera cuestionada por los dichos de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de que en la primera quincena de agosto podría recibir la constancia, la exabanderada panista respondió que “seguramente ella sí tiene el programa real, porque nosotros todavía no la tenemos. El día que estuve con la Comisión Sustanciadora, no pudimos tener un calendario, pero seguramente aquí tratan de manera inequitativa, a ella o a mí”.

### Apuran partidos procesos internos

Aumentan y se aceleran las presiones en los partidos para el cambio de sus dirigencias, después de la elección del 2 de junio. En Morena, **Mario Delgado** ya confirmó que esta vez no será por encuesta y que la militancia ya pidió que su relevo sea designado en septiembre y en un Congreso Nacional. En el PRI, *Alito* Moreno ya les madrugó, se registró ayer primero en la lista y dijo que el 11 de agosto habrá nuevo dirigente, aunque será él mismo. Y en el PAN aún discuten si el relevo de Marko Cortés lo deciden los consejeros nacionales, los militantes o si de plano dejan a un encargado para que conduzca la transición, reveló la panista **Mariana Gómez del Campo**.

### En alerta, mandos de la SSC

El asesinato de Milton Morales Figueroa, jefe de la Unidad de Operaciones Especiales de la policía de CDMX, el domingo en Coacalco, además de consternación en la corporación que encabeza **Pablo Vázquez**, puso ya en alerta a la plana mayor de la dependencia. Tras lo sucedido, mandos de esa institución ya activaron el modo de cautela. Y es que las acciones contra el crimen en la capital han sido contundentes (desde que estaba Omar García Harfuch, ya también víctima de un atentado), que más de uno ya comenzó a tomar medidas, personales y de grupo, para evitar que este tipo de casos se repitan.